



長い旅の途上、レダで翼を休めるツバメたち。3月30日

鏡面のようなパラグアイ川。ボートは滑空するが如く。



●パクーを干物にします。美味しいくなりそう。

- パクーをきれいに開きました。4月2日

●滝川家庭第一子誕生を祝して。

事を仕事にしてしまう人がないか
い状況です。日本への一時帰国
などで日陽園から一時的に離
れることになる場合は、誰かに
それを任せる必要があります。
水作りは一応1ヶ月くらい
引継ぎの時間が取れれば問題
ないのでですが、電気関係の仕



事を仕事にしてしまう人がないか
い状況です。日本への一時帰国
などで日陽園から一時的に離
れることになる場合は、誰かに
それを任せる必要があります。
水作りは一応1ヶ月くらい
引継ぎの時間が取れれば問題
ないのでですが、電気関係の仕

いいなと思います。また今後増えてくるであろう家庭青年のためにもそういう環境が必要だと思っています。

A colorful illustration of a baby with a yellow bow tie, looking up and smiling.

- 川久保晋英さん（出産予定）
「若い家庭のための広い住居
が望まれる」

あるいは、そのような技術を兼ね備えた人を呼びこんでいるけれどと思っています。そして体で底上げをしていく必要がありますが、どうすればいいか模索中です。

プロジェクト（事業）を進める上で、一人一人がいかにプロ意識を持てるかどうかがとても重要になります。私自身も含

満のボランティアの方がほとんどで、そのたびにまた一から教えないといけません。

養殖や販売などを進める上で、個々人の技術や意識の向上が必要になってくるのです。現地の従業員は基本的によく働きますが、言語、文化の壁、そして一番は仕事に対する責任意識のすれ違いを感じます。

● 滝川哲盤さん 水産
「人を育てる難しさ」

事は多岐にわたるのでそういう
いきません。なので、私が日陽
園を離れていても、そういった
仕事を代わりに出来る人材が



★今回も色々な人の話を聞きましたが、他にも大小様々な問題を抱えています。不安定な状況であり、なかなか理解され難い環境ではありますが、それでも理想を掲げて立ち止まることなく前を向いて進んでいます。(チャヤパボラ坂西記)

の木があることが分かつたので
次に実がなった時に購入し、
試そうと思っています。

にしようと考えると、あまりにも高いです。

皮を剥いでない状態のヤシの実で試したら芽が出ると思うのですが、これがどこを探しても売っていません。でも最近、アシンシンジョンの教会にココヤシ

き身のヤシの実（ココナツ）を植えて芽が出るのを待っていますが、なかなか出てきません。すでに4、5回くらい挑戦していますが、難しいです。

ヤシの苗木を買って育てる、ともできますが、ヤシの実に比べて10倍くらいの値段がします。ココヤシをレダの主力産業

An illustration of a whole coconut with its brown, textured husk and a half-coconut showing the white flesh inside. A small green sprig of leaves is positioned next to the half-coconut.

● 水落勝さん 大工 養豚
「「「ヤシ栽培の挑戦」」」



●島田家の皆様、おめでとうございます。3月24日



●この季節のレダの空と積雲です。急な風雨には要注意。



3月30日

●青葉台青年部の記念樹アセロラの実

●近隣のブラジル人からの贈り物。3月20日

●パパイヤの未熟果を酢の物にします。



●よく通るトロパンパの村。3月23日

●トロパンパに向かう道路。4月12日

●陸路が断たれた養豚場へボートを。



●強風で倒されたラパーチョ。大木でも根は浅い。3月27日

●倒れたパパイヤの木を切って再び植えました。4月5日



ミナミカラカラ

●野の掃除屋さんです。



●川岸道路の崩落。あなたならどんな対策を? 3月24日



●ある開拓者の手。4月8日



鳥の楽園



オニオオハシ 4月1日



サバンナノスリ 4月10日

私が最初にレダに来た時、強く印象に残っていることの一つに、鳥の鳴き声がとても多かつたということがあります。でもそのほとんどがオキナインコか、クロムクドリモドキ、又はコウカンチョウの声だったと思います。これらの鳥は一年を通して、とても沢山います。他にも色々な鳥を見かけはするのですが、ある時期に沢山見かけても、1ヶ月もすると姿を見かけなくなることがほとんどです。

そんな中、くちばしが特徴的なオニオオハシを見かけました。レダに来て初めて

日本では人が鳥に近づくと直ぐに飛んで行ってしまいます。ですが、レダでは結構近くまで近づくことができます。それは、レダに住む人々が鳥をはじめとした動物や自然をずっと愛してきたからなのです。鳥の動物が全てペットのようにものだと感じました。

（山崎茂章）

これにより、情報発信力をいつそう高めながら、発送費を削減することで他の活動の強化を図ります。以下の手順に従って切り替えをお願いします。

●【動画版+PDF版】への切り替えをお希望される方は、LINEまたはメールで

●紙面版発送の終了:2026年1月、紙面版の発送は終了します。ただし、引き続き紙面版を希望される方は、その旨を下記事務局に通知してくれば、従来通り郵送いたします。

●切り替え希望を提出されなかつた方へは直接連絡をさせていただきます。その上で連絡がとれない場合は、自動的に【動画版+PDF版】への切り替えとさせていただきます。

（切り替え希望を提出された方へは直接連絡をさせていただきます。その上で連絡がとれない場合は、自動的に【動画版+PDF版】への切り替えとさせていただきます。）



ショート動画

1 ウシタイランチョウ
2025年3月

2 倒伏したパパイヤ
2025年4月5日

3 サバンナノスリ飛翔
2025年4月10日

4 大雨の日
2025年4月12日



一般社団法人
南北米福地開発協会 事務局

〒182-0021
東京都調布市調布ヶ丘
2-15-1 ビリアベルデ 407
電話: 042-449-0183

支援金振込口座: ゆうちょ銀行
記号10280 番号61349751
一般社団法人 南北米福地開発協会

eメール: office@asd-nsa.com
ホームページ: <https://asd-nsa.com>

パンフレット: 当会の紹介と入会申込書
<https://asd-nsa.com/sk/>

パンタナール通信
ブログ版



パンタナール通信は当会の会報です。毎月、紙面版・PDF版・動画版を発行しておりますが、新しくブログ版ができました。(動画版はブログ版の中に収容されます。)

右のQRコードからアクセスしてください。



感想をお寄せください
<https://asd-nsa.com/kf/>



本紙記事へのご感想、ご意見、ご提案などをお送りください。ご感想は本紙に掲載させていただきます。

LINE公式アカウント

レダの日常・日本の非日常

レダ現地の様子、プログラム・イベント告知・参加者募集案内などを配信します。



友だち追加は
こちらから!